



最大9連休となった今年の大規模連休は終了しましたが、いかがだったでしょうか。全体としては、大きな事故やケガもなく有意義な連休だったと思っています。連休明けの5月8日から、新型コロナウイルス感染症が季節性インフルエンザや風疹、水痘等と同じ5類の扱いになりました。詳細については過日配付しました通知をご覧ください、今後も感染予防対策を継続するようお願いいたします。

令和5年度生徒会総会が開催されました

5月10日(水)に、令和5年度生徒会総会が開催されました。本部や各専門委員会、部活動等の活動計画や、予算の審議が行われました。3年生を中心に質問が出された後、今年の活動計画と予算が決定されました。1年間の活発な活動を期待したいと思います。1年生は初めての総会でしたが、これから様々な経験を積んで一歩ずつ成長してほしいと思います。



質問者と総会全体の様子

来週の5月17・18日に県中地区陸上大会が開催されます

令和5年度より県大会の予選を兼ねていた郡山市中体連市陸上競技大会が、県中地区の他市町村立の中学校と一緒に県中地区中体連陸上競技大会となって開催されることになりました。今年度は5月17日・18日に、田村市陸上競技場で開催されます。本校からは10名の選手が参加しますが、これまでの練習の成果を発揮して、自己ベストを目指して熱戦を繰り広げてくれることを期待しています。

12日(金)には、大会に先立ち選手激励会が開催されました。大会当日の健闘をお祈ります。



全力を出し切ることを誓った10名の選手

全校生一人ひとりとスクールカウンセラーとの面談を行います

全校生一人ひとりとスクールカウンセラー菅野清子先生との面談を、昼休みと放課後の時間を計画的に使って行います。生徒の皆さんは思春期の多感な時期にあり、少なからず悩みや不安を抱えていることと思います。面談の中で、自己を見つめるきっかけと悩みや不安解決の糸口を見つけられることを期待しております。